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Stiftung Liebenau

Die Stiftung Liebenau ist eine starke Marke!
Eine Marke ist ein besonderes Kenn-Zeichen. 
Eine Marke erkennt man oft an ihrem Äußeren.
Oder an einem besonderen Namen.
Die Stiftung Liebenau ist auch eine Marke.
Die Marke Stiftung Liebenau steht für verschiedene Dinge:
- dass man zusammen-gehört
- dass man sich auf sie verlassen kann
- dass man ihr glauben kann. 

An der Marke Stiftung Liebenau hat sich Anfang 2017 einiges geändert.
Jeder erkennt die Stiftung Liebenau jetzt leichter.
Das hilft der Stiftung Liebenau.

Gleiches Aussehen
Die Stiftung Liebenau und ihre Betriebe haben jetzt das gleiche Logo.
Das Logo ist ein besonderes Zeichen.
Das neue Logo ist ähnlich wie das frühere Logo.
Aber es ist moderner.
Das Logo gibt es nur noch in einer Farbe.
Die Farbe ist ein ganz bestimmtes Rot.
Es gibt weitere gleiche Merkmale.
Zum Beispiel gibt es überall die gleiche Schrift. 
Auch Prospekte werden einheitlich.
Und die Internet-Seite auch.

Die Stiftung Liebenau hat viele Aufgaben
Die Stiftung Liebenau hat viele Einrichtungen und Dienste.
Das neue Logo der Stiftung Liebenau gilt für alle Aufgaben-Bereiche.
Alle zusammen sind die Marke Stiftung Liebenau.
 

Leichte Sprache


